Francisco Pardo mostró su agradecimiento al Doctor Virseda y señaló la extraordinaria tarea de AMIAB

Premiada la solidaridad y el altruismo

El Secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo Piqueras, celebró, en primer lugar, el proyecto de la "Ciudad de la Justicia" de Albacete, pasando a continuación a agradecer al Grupo de Comunicación La Cerca, representado en su director, Manuel Lozano, su iniciativa de dedicar sus premios a la solidaridad, lo que bajo su punto de vista constituye una seña de identidad porque "preocuparse por distinguir a aquellos que de manera altruista se dedican a los demás es importante", valoró Francisco Pardo.

En tercer lugar, Pardo señaló la tarea extraordinaria desarrollada por AMIAB "haciendo realidad lo que a muchos hace unos cuantos años nos parecía un sueño, luchar para que las personas que tienen más dificultades encuentren un empleo", significó, para expresar su compromiso con lo que representa la Asociación. A continuación, Francisco Pardo, erigiendo a Julio Virseda como creador de escuela en su profesión, aseguró que es un lujo contar con un profesional de su categoría en el ámbito sanitario de Castilla-La Mancha porque da prestigio al servicio de salud de Castilla-La Mancha mediante la



Francisco Pardo, secretario de Estado de Defensa, durante su discurso en la entrega de los Premios SOLIDARIOS 2006.

manera más hermosa de trabajar por los demás: darles salud y aliviarles el sufrimiento. De esta forma, Francisco Pardo mostraba su agradecimiento al Doctor en nombre de miles de pacientes.

Satisfacción general en el fallo de los Premios

El presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, hizo mención en su alocución, al igual que el resto de intervinientes, a la reciente noticia del proyecto de la "Ciudad de la Justicia" de Albacete, felicitando a Vicente Rouco, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

Pedro Antonio Ruiz mostró su satisfacción por la elección de los Premios Solidarios 2006: "AMIAB es algo más que una empresa, representa a un colectivo que necesita una especial protección y amparo por parte de las administraciones, que a veces estamos más pendientes de construir mo-

numentos, sin darnos cuenta de que hay obras que no se ven pero que son casi más necesarias para apoyar a los ciudadanos", reconoció, expresando el compromiso de la Diputación Provincial de seguir trabajando junto AMIAB.

En cuanto a la elección de Julio Virseda, el presidente de la Diputación de Albacete ensalzó la humanidad que rebosa, definiéndolo como un gran médico y una gran persona y, en definitiva, "el médico que todo el mundo quisiera tener si lo necesita".

Julio Virseda, Premio Solidario 2006



Julio Virseda durante su discurso en la entrega de los Premios SOLIDARIOS 2006.

El doctor Julio Antonio Virseda Rodríguez ha sido uno de los dos galardonados en los Premios Solidarios 2006, por su implicación profesional, cultural y social en la vida castellano-manchega, así como por sus grandes inquietudes sociales y humanas, siempre inclinadas a contribuir y participar en las demandas de la sociedad.

El secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo, y el presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, le hicieron entrega de una obra del pintor castellano-manchego Ricardo Avendaño, titulada "El bisturí del gato", y de una navaja artesana, realizada especialmente para la ocasión, como emblema de uno de los sectores económicos más significativos de Albacete.

Embargado por la emoción de los reconocimientos realizados en el acto en torno a su persona y a su labor profesional, **Julio Virseda** quiso compartir con todos los presentes, conocidos y desconocidos, su gran sentimiento de **agradecimiento** y, aun considerando que otras muchas personas, también solidarias, podrían estar ocupando su lugar, dijo sen-

tirse muy orgulloso de haber tratado de mejorar la vida de los **castellano-manchegos** en sus 30 años de vida profesional en una tierra que, tanto por motivos profesionales como por vínculos familiares, considera la suya propia.